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Департамент образования города Москвы 

Учебно-производственное объединение по направлению 

«АРХИТЕКТУРА, СТРОИТЕЛЬСТВО 

И ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО)) 

Протокол № 03 
заседания общественно-координационного совета 

от 18 декабря 2019 года 

Повестка заседания: 

1. Организация производственной практики студентов профессиональных 

образовательных организаций строительного профиля в первом и втором полугодии 

2019-2020 учебного года. Докладчики: Бодрова Л.В., координаторы УПО от ОУ. 

2. Вьmолнение контрольных цифр приема 20 l 9-2020 учебного года. Докладчики: 

Координаторы УПО от ОУ. 

3. Обсуждение проекта контрольных цифр приема на 2020-2021 учебный год по особо 
востребованным профессиям и специальностям. Докладчики: Черпнина Т.Н., 

координаторы УПО от ОУ . 

Разное: 

• Организация и проведение Ярмарки вакансий для выпускников и студентов 

строительного профиля УПО. Докладчик: Бодрова Л.В. 

• О взаимодействии УПО «Архитектура, строительство и ЖКХ» и ООО 

«ЭкоПромдизайн». Докладчик: Черепнина Т.Н., Працко А.Ю. 

• О взаимодействии УПО «Архитектура, строительство и ЖКХ» и ООО «ТамПол». 

Докладчик: Черепнина Т.Н., Козлов А. 

• Утверждение плана заседаний УПО «Архитектура, строительство и ЖКХ» на 2 
полугодие 2019-2020 учебного года. Докладчик: Черепнина Т.Н. 

• Об изменениях в составе профессионально-общественного совета. Докладчик: 

Востриков С.П. 

1 Вопрос: Организация производственной практики студентов профессиональных 
образовательных организаций строительного профиля в первом и втором полугодии 2019-
2020 учебного года. 

Слушали: Бодрову Л.В., главный специалист ДГПгМ. Представлен отчет о 

выполнении заявки на организацию производственной практики колледжами в 1 семестре 
2019-2020 учебного года. Из отчета следует, что всего на практику вышли 566 обучаемых 
из 587 в 40 организаций строительной отрасли из 41 , таким образом заявка вьшолнена на 

96%. Невыполнение заявки по востребованным профессиям, таким как мастер отделочных 



строительных работ, монтаж и наладка электрооборудования, электромонтер, сварщик, 

связанно с отсутствием необходимого количества студентов. Отмечены основные причины 
невьmолнения: малое количество обучаемых на востребованных профессиях, удаленность 

объектов, слабая мотивация студентов. Так же обращено внимание на плохую трудовую 

дисциплину на практике как студентов, так и мастеров. Отдельно выделена хорошая работа 

ответственных за направление. 

Так же представлены заявки на организацию производственной практики на 2 семестр 
2019-2020 учебного года. Высказано предложение внести данный вопрос в повестку 
заседания в апреле 2020 года. 

Решение: Принять положительную динамику и развивать в дальнейшей работе. 
Рассмотреть и принять в работу заявки на 2 семестр 2019-2020 учебного года. Включить 
вопрос об организации производственной практики во 2 семестре в повестку заседания 
профессионально-общественного совета УПО «Архитектура, строительство и ЖКХ» в 
апреле 2020 года. 

2 Вопрос: Выполнение контрольных цифр приема 2019-2020 учебного года. 

Слушали: Черепнину Т.Н., первого заместителя директора ГБПОУ ОКГ «Столица», 

координатора УПО. Представлен сводный отчет о выполнении КЦП в 2019-2020 учебного 
году УПО «Архитектура, строительство и ЖКХ», который показывает выполнение КЦП на 
77%. 

Рассмотрены отчеты от каждого ОУ, входящих в состав УПО: 

ГБПОУ ОКГ «Столица» - 68% 
ГБПОУ 26 КАДР - 78% 
ГБПОУ КАС №7 - 76,9% 
ГБПОУ КСТ - 86% 
ГБПОУ МКАГ - 78% 

По итогам рассмотрения результатов отмечена общая проблема - плохой набор на 
строительные профессии на базе 11 класса, такие как «реставратор строительный», 

«мастер общестроительных работ», «техническое обслуживание и ремонт систем 
вентиляции и кондиционирования». 

Так же отмечено положительная динамика КЦП за период 2017-2019 годов. 

Отдельно рассмотрено выполнение КЦП по остро востребованным профессиям, которое 
составило 65%. 

Решение: Принять во внимание результаты КЦП 2019-2020 учебного года при 
формировании КЦП на 2020-2021 учебный год, а также остро востребованные профессии. 
Провести анализ выполнения КЦП в каждом ОУ для улучшения показателей. 

3 Вопрос: Обсуждение проекта контрольных цифр приема на 2020-2021 учебный год 
по особо востребованным профессиям и специальностям. 

Слушали: Черепнину Т.Н., первого заместителя директора ГБПОУ ОКГ «Столица», 

координатора УПО. Представлена сводная таблиuа о проекте КЦП УПО «Архитектура, 
строительство и ЖКХ» на 2020-2021 учебный год. Всего от УПО по проекту заявлено 5120 
мест. Отдельно рассмотрены предложения комплекса градостроительной политики и 

строительства г. Москвы по остро востребованным профессиям. 



Отдельно рассмотрены заявленные цифры от каждого ОУ: 

ГБПОУ ОКГ «Столица» - 1220 
ГБПОУ 26 КАДР - 1725 
ГБПОУ КАС №7 - 725 
ГБПОУ КСТ - 800 
ГБПОУ МКАГ - 650 

Решение: Сформировать от каждого ОУ пожелания с корректировками проекта КЦП. 
Провести анализ выполнения КЦП в каждом ОУ для улучшения показателей. 

Разнос: 

• Организация и проведение Ярмарки вакансий для выпускников и студентов 
строительного профиля УПО. 

Слушали: Бодрову Л.В., главный специалист ДГПгМ. Традиционно Ярмарка 
вакансий пройдет на базе ГБУ Мосстройинформ «Дом на Брестской». Для проведения 

предлагается две даты - 28 февраля (пятница) и 4 марта (среда). Время проведения с 14:00 
до 17:00. Посещение Ярмарки вакансий будет проходить по графику, который будет 
сформирован на совещании рабочей группы. Высказано предложение включить в работу 
ярмарки второй этаж. 

По итогам голосования дата проведения назначена на 4 марта. 

Высказано предложение изменить время проведения на более ранее. 

По итогам голосования назначить время проведения с 13:00 до 16:00. 

Постановили: Сформировать рабочую группу. Назначить ответственным от УПО -
Антонова А.Н. Включить в работу 2 этаж. 

• О взаимодействии УПО «Архитектура, строительство и ЖКХ» и ООО 
«ЭкоПромдизайн». 

СJ1ушали: Адамовича М.А., директора по маркетингу ГК «Алаксар». Компания 
работает с современными отделочными материалами и предлагает сотрудничество с 
колледжами, входящих в состав УПО. Компания готова бесплатно предоставлять 

отделочные материалы для проведения мастер-КJ1ассов в рамках WSR, познакомить 
студентов с новыми материалами в рамках учебного процесса. Так же предлагает проводить 

совместные занятия. 

Постановили: Сформировать от каждого ОУ предложения о формате, периодах и 
развитии сотрудничества. Назначить основной площадкой распределения поставляемых 
материалов Ореховый бульвар, дом 22. 

• О взаимодействии УПО «Архитектура, строительство и ЖКХ» и ООО «ТамПол». 



Слушали: Козлова А. , директора ООО «ТамПол». Компания специализируется на 

паркетном деле и заинтересована в сотрудничестве с колледжами в целях развития данного 

направления. На данный момент планируется созданий Паркетного Сообщества и в рамках 

сотрудничества проводятся экскурсии на предприятия, которые войдут в сообщество. Так 

же около 40 компаний готовы принять на практику обучающихся напольному покрьпию и 
готовы предоставить дальнейшее трудоустройство. 

Хлебникова Л.Н., директора МО «Вернисаж». Создание Паркетного Сообщества 

предоставит большую базу компаний, занимающихся паркетным делом. В целях 

сотрудничества готовы предложить не только экскурсии на предприятия, 

производственную практику и трудоустройство, но и проведение совместных 

узконаправленных чемпионатов и конкурсов. Отмечено, что некоторые специальности 

устарели и требуют модернизации. 

Постановили: Подготовить предложения от каждого ОУ по дальнейшему 

взаимодействую с ООО «ТамПол» и МО «Вернисаж» до 20 января 2020 года. 

• Утверждение плана заседаний УПО «Архитен:тура, строительство и ЖКХ» на 2 
полугодие 2019-2020 учебного года. 

Слушали: Черепнину Т.Н., первого заместителя директора ГБПОУ ОКГ «Столица», 
координатора УПО. Представлен график проведения заседаний профессионально

общественного совета учебно-нроизводствешюго объединения «Архитектура, 

строительство и ЖКХ» на 2 полугодие 2019-2020 учебного года. Высказано предложение 

перенести ранее запланированное заседание с мая на апрель. 

Постановили: Утвердить план заседаний на 2 полугодие. 

• Об изменениях в составе профессионально-общественного совета. 

Слушали: Вострикова С.П. , директора ГБПОУ ОКГ «Столица», председателя УПО. 

В связи со сменой директора ГБПОУ 26 КАДР в состав профессионально-общественного 

совета учебно-производственного объединения входит Печеная Анна Сергеевна. 

Предложено ввести в состав профессиональ110-общественного совета директора ООО 

«ТамПол» Козлова Александра Валентиновича и Хлебникова Леонида Николаевича 

директора МО «Вернисаж». 

Постановили: Ввести в состав профессио11аль110-общественноrо совета учебно

производственного объединения Печенную А.С., Козлова А.В. и Хлебникова Л.Н. 

(единогласно). 

Председатель УПО «АС и ЖКХ» Востриков С.П. 

Секретарь Серко А.И. 


